

# Das Tagebuch von mArtin...

14. August 2018 18:20 Uhr

Du kannst Dich eventuell noch daran erinnern, dass ich mir einmal den Luxus eines neuen Monitors für das Studio geleistet habe. Fein und groß war der, allerdings mit einem kleinen Pferdefuß, nämlich seinem unmöglich zu entfernenden Standfuß. Kurz: Er hat zwar die passende Vorrichtung zum Aufhängen, jedoch bleibt dann der *unschöne* Fuß (das Zumpferl) unten hängen.

Ich habe mich damals zu einem recht drastischen Schritt entschlossen, der allerdings wirklich hervorragend funktioniert hat.

Dazu möchte ich gute sieben Jahre später folgendes bemerken: *»Wer bitte kann denn ahnen, dass man irgendwann einmal einen anderen Monitor geschenkt bekommt und man den Monitor wieder in einem ganz anderen Zustand benötigt...??!«*

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

14. 08. 2018 - 19:47 Uhr

August

Lieber mArtin, ich glaube ich habe noch ein paar Standfüsse hier herumkugeln!

14. 08. 2018 - 20:00 Uhr

August

... kugeln. kann man die vielleicht anschrauben am Plastik?

14. 08. 2018 - 21:14 Uhr

mArtin

Danke, aber der passt eh sehr gut.

Modell: rustikal...

